

令和6年度 恵愛こども園 評価報告書

○・印…保護者からの意見、要望 ※印…園からの回答

以下、原文のまま記載

○・園での感染症のホワイトボードがありますが、キッズノートにもリアルタイムで種類や人数、クラスなど記載されると助かります。（小児科などで聞かれることもあるため。）

誕生日会に出席した際に担任の先生がテーブルに来ていつもの園での様子を伝えてくれて嬉しいのですが、担任の先生によっては子供のあまりよくない様子や食事の際のエピソードなどを言われる方がいて、子供本人も気まずそうにしていてこんな日にこの場で言わなくてもいいのにと少し嫌な気分になりました。子供本人もそうだったのではと思います。もちろんいいことも悪いことも園での様子は知りたいので伝えてもらっているのですが、タイミングや場所を考えて言ってもらえたうらうらと思います。

お迎えの時にまだ駐車場で親同士の立ち話をされている方がいたり、子供を園庭で遊ばせている親が見られます。駐車場で子どもが車に乘らずうろうろしていたり、乗るまで待たれている方もいたり、そこに帰る先生も加わり話をされていましたして車が列をして待っているのにと嫌な気持ちになります。もう少し帰りを徹底してほしいと思います。

※ご意見、ありがとうございます。感染症の現状報告は、現在感染症ボードのみですが、看護師が週1回曜日を決め、きっずノートで配信予定です。何かありましたら、電話で対応をさせて頂きますので、いつでもご連絡下さい。

楽しみにしていてくださっている誕生日会で、お子様や保護者の方に嫌な思いをさせてしまい申し訳ございませんでした。伝え方が間違っていますので、職員にしっかり指導していきます。

お迎え時の駐車場、ご迷惑をおかけして申し訳ございませんでした。お子様の事で話がある場合は、第2園庭駐車場のご利用をお願いしていますが、急に話が長くなる時もあります。停めなおしに行く事が難しい場合もあり、ご迷惑をおかけしました。

○・今年度も大変お世話になりました。一年を通して子どもの成長を感じ、先生方の関わりや声かけのおかげだと思っています。いつも寄り添い、温かく見守っていただきありがとうございます。行事も楽しく参加させていただき、思い出いっぱいの一年になりました。要望としては、第2園庭の遊具の老朽化が気になっています。腐敗している物もありますので、危険テープなどをしていただけると有難いです。

また災害発生時のお迎えや連絡方法を教えてもらえると助かります。（昨年の地震の時に園周辺が大渋滞になっていて、途中下車をして走って子どもを迎える方もいて、戻って来るまで車が動かない…という事がありました。）

※うれしいお言葉ありがとうございます。

第2園庭遊具の使用禁止について、利用される方に分かりやすい形でお伝えしていき

ます。

毎月避難訓練の中で、いろいろなケースを想定して訓練を行っています。災害が起きた場合のお迎えは、全園児の避難を確認した後に、きつずノートにて現状を報告し、園として判断した内容をお伝えします。実際、災害が起きた場合は、園の判断をふまえた上で、保護者の方の判断となります。お迎えの際は、十分に気をつけてお越しください。

○・以前、他クラスの園児に対して担任の先生が、無理矢理腕を引っ張り怒っているところを見ました。前後のやり取りを把握している訳ではないですし、先生方もお忙しい中、大人数の園児と1日向き合って下さるので、とても助かっていますが、その場面だけを見ていると、親としては、不安な気持ちになります。子供ですので、何度言っても言うことを聞かずに先生方もとても大変な思いをしているかと思います。ですが、もっと力づくとかではなく、他に方法がないのかなとショックを受けました。先生方には、とても感謝しています。本当にありがとうございます。

※ご意見ありがとうございます。腕を引っ張り怒るという行為は、絶対にあってはいけない事ですので、職員には再度周知していきます。不安な気持ちにさせてしまい申し訳ございませんでした。安心して預けて頂ける園になるよう、全職員同じ方針で、保育、教育を行っていきます。

○・園庭の管理（遊具、日除け）等、定期的にされていてありがたいと思います。行事は手が込んでいて、先生方の負担が大きいのではと心配になるほどです。とても良い園だと思います。

※うれしいお言葉ありがとうございます。行事を通してお子様の成長を伝える事ができ、職員も嬉しく思っています。行事を通して、こども達から沢山の感動を頂いています。
ありがとうございます。

○・いつも子供たちは楽しみに保育園に登園するので安心して預られています。先生方も皆さん、笑顔で接してくださり雰囲気もとても良いと感じます。

クリスマス発表会の先生たちからのプレゼントが、ワイワイ、ニコニコで明るいと子供達ももっと喜ぶかな～と思いました。

※うれしいお言葉ありがとうございます。

発表会の職員プレゼント、ご意見を参考にさせて頂きます。

○・上の子の時から9年間大変お世話になりました。どの先生方も優しく接してくださり、子供たちも園が大好きでした。特にT先生はいつも細やかな心配りをしてくださり、感謝しております。またご縁がありましたら、その時はよろしくお願い致します。

※9年間、大切なお子様を預けて頂きまして、ありがとうございました。長い年月と一緒に過ごす事ができ、沢山の楽しい思い出を頂きました。毎日のようにお会いしていたので、寂しい気持ちもありますが、これからのご家族の皆様の健康を願っています。

○・長い間大変お世話になりました。

兄弟どの子も楽しく通う事ができました。常に笑顔で接して下さり、子どもの成長を

一緒に喜んだりしてくれて本当に嬉しかったです。子ども達も先生方が大好きです。ありがとうございました。

※うれしいお言葉ありがとうございます。楽しく通って頂く事ができよかったです。

一緒に成長を感じさせて下さり、ありがとうございました。私達も大好きです。

- ・いつも子どもが笑顔で楽しく登園しています。感謝しております。今後ともよろしくお願い致します。

※うれしいお言葉ありがとうございます。

- ・キッズノートでも、感染症などの発生状況が見れるとありがたいです。（お休みして病院行った際に伝えれる）

※ご意見ありがとうございます。園の感染症状況を、週1回看護師が配信する予定ですので、よろしくお願いします。

- ・いつもありがとうございます。

※園へのご理解とご協力、ありがとうございました。

- ・いつも大変お世話になっております。

毎日楽しく通園し、先生やお友達のことも大好きです！

恵愛こども園にめぐり会えたことに心から感謝しております。

※うれしいお言葉ありがとうございます。

かわいいこども達や保護者の皆様にお会いできたこと、感謝しています。

- ・本年度も丁寧に対応していただき、本当にありがとうございました。

朝、行きしぶる事が多く、先生方にはご迷惑をおかけした点もあるかと思いますが、笑顔で温かく接して下さり助かりました。

・お友達と仲良くなり、楽しく遊ぶようになりました。嬉しく思います。

※うれしいお言葉ありがとうございます。

大好きな保護者の皆様と一緒にいたいと思う気持ちはあたり前の事です。ご心配をおかけしたこと申し訳ございませんでした。楽しく遊んでいる姿をみると、私達も温かい気持ちになります。

- ・いつも保育士の皆様に明るく接して頂き、ありがとうございます！きっずノートはとても使いやすく助かっています。

写真で園での様子が分かるのも嬉しいです。動画だとより嬉しいです。

地震など災害時、避難が優先との説明があったのでお迎えタイミングが迷います。迎えOKの連絡をきっずノート等で発信頂けると嬉しいです。また、黄色バックをリュックに結ばなくて良くなると嬉しいです。（子供が帰りに背負えず、少し使いづらい…）

※きっずノートは、私達にとっても、保護者の方と繋がったり、こども達の普段の家庭での様子を見る事ができる大切な物になっています。きっずノートでの動画は難しい為、インスタグラムで配信しますので、是非ご覧ください。

災害時の避難等についてですが、全園児の避難の確認ができた後に、きっずノートで

現状を報告し、園として判断した内容をお伝えします。保護者の皆様も連絡がくるまで不安だと思いますが、よろしくお願ひします。

黄色のバックですが、荷物がバラバラになることを防ぎ、間違えて持って帰る事がないよう、結んでいるクラスもあります。担任に結ばないよう、お伝え頂ければと思います。よろしくお願ひします。

○・来年度も引き続きよろしくお願ひします。

※来年度も、こども達や保護者の皆様職員にとって、楽しい1年になるよう、職員一同気持ちをひとつにしていきますので、よろしくお願ひします。

○・車の正しい停める位置があれば地図などで、教えていただきたいです。

「私がもっとうまく停めていたら、あと1台停められたかな～」と思うことがあります。いつもなんとなく停めているので決まりがあれば知りたいです。

※駐車場内の駐車位置を決めてしまうと、枠内にいれる為に、何度も入れ直しをすることがあります。危なかったり、時間がかかってしまったりする場合があります。今現在は、今まで通りになります。駐車場、ご迷惑をおかけして申し訳ございません。気をつけて駐車して下さい。

○・子どもが楽しんで園に通っています。先生たちのことが大好きなようです。親としては、笑顔で園に行く子どもを見るたびにとても安心します。お忙しい毎日の中、細やかな気配りをしていただきありがとうございます。今後ともよろしくお願ひします。

※うれしいお言葉ありがとうございます。お子様が笑顔で通えるよう、保護者の皆様のご協力を頂きながら、頑張っていきます。

○・息子は保育園が大好きで、いつも楽しく行っています。それも、クラスの先生のおかげです！！本当にありがとうございます。私の勤務場所が遠いので、中々、送迎ができないのですが、日々のきっずノートのおかげで様子を知る事ができ、ありがとうございます。

子ども1人1人の写真を撮るの大変ですよね…。（でも写真いつも楽しみにしています笑）来年度は転園してしまうので、恵愛こども園で過ごすのは残りわずかです。とーてもさみしいです。親子共々、本当にお世話になりました！！恵愛こども園の先生方、うめ組の先生！！大好きでーす。ありがとうございました。

※うれしいお言葉ありがとうございます。

転園先でも沢山の先生やお友達に愛され、元気に過ごされると思います。恵愛の事を忘れないで、遊びに来てください。待っています。

○・園の前の駐車場の利用について、下記、徹底を希望します。

- ① アイドリングストップの厳禁（危険かつSDGsに反します）
- ② バックでの入場（後続車に対して大変迷惑です！）禁止
- ③ 保護者同士の談笑（子ども同士も遊び始めています。）
- ④ 駐車箇所の明示（停車位置がマチマチになりすぎています。）

※駐車場の利用で、ご迷惑をおかけして申し訳ございません。4つの項目全ての徹底は

色々な理由で難しいと思います。駐車場が子ども達にとって、危険な場所にならないよう、保護者の皆様にもモラルを守って、ご協力頂きたいと思っています。

○・子どもに「ママーおむかえ来るのがはやい～」と文句言われるほど、園での生活や友達との遊び、先生とのお話を楽しんでいます。

他の園を見学することもなかったので、比較することはできないですが…恵愛子ども園で過ごすことができて良かったなーと思っています。

夕方に、園から送迎をしてくれる習い事を増やしてほしいなあと…（笑）（または、園の中で受けられる）運動系の教室、ロボット教室、プログラミング教室 etc…

※うれしいお言葉ありがとうございます。

令和7年度から、園の駐車場等での習い事や他の場所での習い事が増える予定です。色々な事を経験できる機会を増えたらいいと思っています。

○・4年間、大変お世話になりました！

娘は、園の行事を毎回楽しみにしていました。

4年間で好きなことがたくさん増えました。

恵愛子ども園を選んで本当によかったです。

「楽しいのが1番」と思って保育をしていただいているのだなと感謝しています。ありがとうございました。

※うれしいお言葉ありがとうございます。

園のビジョン「楽しいのが一番」を共有して下さり、嬉しく思います。「楽しいのが一番」を念頭に、保育・教育をしていきます。

○・お誕生日会の時にどんな給食を食べているのか、一緒に食べることができたら嬉しいです。

・兄弟がいると雨の日等布団の持ち帰りが大変（特に子供が小さく抱っこの時は）だったので、未満児はお昼寝コットでシーツとタオルの持ち帰りだと助かります。

※ご意見ありがとうございます。

令和7年度はコロナ禍以前に戻り、誕生者の保護者1名、給食の提供開始予定です。美味しく食べて下さるうれしいです。感染症の流行等で中止になる時もありますので、ご了承下さい。

布団の件は、今現在変更予定はございません。持ち帰りが大変な時は、職員にお声掛け下さい。よろしくお願いします。

○・運動会や発表会で子どもの成長が見られて毎年感動しておりますが、特に、参観日があることがすごく良いです！普段の園生活の様子を直接みることはなかなかないことが多いので、先生やお友達との関わり方や楽しそうに取り組む姿を見る機会はありがたいです！！キッズノートも毎日送られてくるのがとても楽しみです。

※うれしいお言葉ありがとうございます。

参観日で、日頃の様子を見て頂き、言葉では伝えきれていないお子様の様子を、お知ら

せし共有できる事を嬉しく思っています。

○・毎日、充実した保育園生活を提供してくださり、ありがとうございます。

娘の機嫌が悪かったり、親ではどうにもならない事があった時も、とても親身に話を聞いてくださったりと、本当に感謝しております。特に E 先生は、いつもニコニコ笑顔と明るい声で出迎えて下さるので、こちらもとても元気をもらえます。いつも素敵なご対応、ありがとうございます。

※うれしいお言葉ありがとうございます。

保護者の皆様とお話をし、お子様の事を一緒に考えることができる環境があることを、職員は嬉しく思っています。これからもよろしくお願いします。